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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

 
POLÍTICA 
Este fin de semana, Fernando Ferruzca ganó la contienda para la dirigencia del PAN en el  municipio de San Juan del 
Río. (MR) 
 
Cabeza. Este 12 de abril se llevará a cabo en el teatro de la República  el foro “Y tú qué” el cual tiene el objetivo de llegar 
a los jóvenes para que se informen e involucren en la política de nuestro país, indicó uno de los organizadores, Ernesto 
Alonso  Mejía Botello, quien señaló que entre los ponentes  se encuentra César Nava Vásquez, secretario particular 
de Felipe Calderón Hinojosa. (EL) 
  
Con el propósito de fomentar el interés de los jóvenes hacia la vida política, el 12 de abril se llevará a cabo el foro “Y tu 
qué”, en el Teatro de la República, informó Alfonso Mejía Botello, integrante del comité organizador que conforman 
varias instituciones. Dijo que el desinterés en los jóvenes por la política es una de las causas de que en México 
tengamos un mal gobierno. (MR) 
 
El padre José Morales Flores, vocero de la diócesis de Querétaro, dijo que los legisladores han tenido muy en cuenta 
las leyes en la nueva constitución, sin embargo se debe apoyar al mandatario principal, el gobernador Francisco 
Garrido, respecto al fuero constitucional. (EL) 
 
LEGISLATURA 
El programa federal para atender zonas de alta marginación, pudiera llevar los beneficios a la sierra gorda y al 
semidesierto queretano, por lo que los alcaldes deben aprovechar esta situación para buscar estos paquetes de 
estímulos fiscales y detonar el desarrollo de los municipios, aseguró el diputado Isaac Jiménez, presidente de la 
comisión de desarrollo social  y vivienda. (EL) 
 
Los diputados integrantes de la comisión de asuntos municipales y del migrante, trabajarán en conjunto con los 
ayuntamientos para adecuar las leyes secundarias municipales, resaltó el diputado presidente de dicha comisión, José 
González Ruiz, quien añadió que uno de los principales temas es frenar el crecimiento de los asentamientos irregulares. 
(MR) 
 



Con la aprobación de la ley general anti tabaco aprobada por el congreso de la unión, sería conveniente analizar si es 
factible una ley estatal en esta misma materia, aseguró la diputada Sonia Rocha Acosta, presidenta de la comisión 
legislativa de salud y población. (EL) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ya entró en operación la aduana en el Aeropuerto Internacional de Querétaro, que atiende diariamente un vuelo con 
mercancía que va de las 6 a las 8 toneladas y presta atención a los Estados de Michoacán, Querétaro e Hidalgo, informó 
el administrador de la aduana interior, Gerardo Montes Díaz. (MR) 
 
Cabeza. Durante el seminario de ahorro de energía ante el sector de la construcción, el Secretario de Desarrollo 
Sustentable, Renato López Otamendi, destacó que el sector de los constructores ha presentado un crecimiento de 
14.2% en los últimos 3 años. (MR) 
 
Hoy lunes se reunirán integrantes de la asociación de discotecas, bares y restaurantes con el Secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luis Alarcón Neve, para decidir cómo entregarán las primeras nueve certificaciones del programa 
Antro Con-sentido, informó Rogelio Garfías Torres, quien apuntó que en dicho esquema se ha invertido más de un 
mdp. (MR) 
 
Cabeza. La inversión de grandes comercios en la capital del Estado es una de las razones que ha provocado el cierre de 
más de 200 establecimientos de pequeños comerciantes en tianguis y mercados, argumentó la Presidenta de la 
federación de comerciantes y prestadores de servicios, Rocío Alvarado. (MR) 
 
Cabeza. Traen técnicos y ayudantes extranjeros para  que colaboren con PEMEX, pero esto no es privatizar, aseguró el 
vocero de la diócesis de Querétaro, el padre José Morales Flores. (El) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En el Estado de Querétaro, el 44.2% de la población mayor de 15 años se encuentra en situación de rezago educativo, 
dijo el jefe del departamento del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, José Malagón Becerril, quien 
aseguró que 70% son mujeres económicamente activas. (MR) 
 
En la Universidad Autónoma de Querétaro se realizó una exhibición de juguetes y juegos autóctonos, en busca de su 
presentación. Profesores de la materia de historia de la educación física y deporte, en segundo semestre, fueron los 
responsables de esta actividad. (MR) 
 
SOCIEDAD 
El DIF estatal asegura que cada año tiene conocimiento de al menos cuatro niños abandonados. El titular Fernando 
Romano apuntó que la dependencia se hace cargo de los niños mientras el ministerio público hace la investigación. 
(MR) 
 
Al hablar sobre el caso de la pequeña abandonada la noche del jueves pasado, el vocero de la diócesis de Querétaro, 
Padre José Morales Flores lo calificó como un acto salvaje. Exigió que las autoridades investiguen a fondo este caso, a 
fin de castigar  a los responsables. (MR) 
 
Cabeza. El vocero de la diócesis de Querétaro, reprobó el abandono de una bebe de 3 meses, en el libramiento sur 
poniente. El padre José Morales Flores, señaló que la persona responsable debe ser privada de su libertad. (EL) 
 
La autoridad estará atenta ante cualquier posibilidad de un nuevo ataque a los Emos el viernes 11 de abril, aseguró 
Alfredo Botello Montes, Secretario de gobierno del Estado, por lo que se ha redoblado la vigilancia en parques y 
jardines. (MR) 
 
No ingerir bebidas alcohólicas, hacer servicio comunitario y estar bajo terapias psicológicas, es castigo suficiente ya que 
las sanciones deben ser curativas, declaró el padre José Morales Flores, vocero de la diócesis de Querétaro, respecto 
a la sentencia establecida a una de los 7 menores que incitaron a la agresión contra los Emos, el pasado 7 de marzo. 
(EL)   



 
Marcela Torres, presidenta del sistema estatal DIF, informó que se llevará a municipios como San Juan del Río y 
Corregidora, el programa de retiro y apoyo a las personas de los cruceros. (EL) 
 
Con una inversión de 1.5 mdp, se construyó en San Juan del Río el centro de día para adultos, mayores que atenderá un 
total de 180 personas, esto según información de Marcela Torres, presidenta del sistema estatal DIF, quien inauguró 
dicha obra. (EL) 
 
Cabeza. Tras argumentar que en este año se ha tenido el mejor arranque de la historia en el INFONAVIT, en la 
colocación crediticia, con un incremento de 32% respecto al año pasado, el representante del instituto en Querétaro, 
Luis Carlos Córdoba Rubio informó que la meta para el 2008 es entregar más de 12 mil 845 créditos a los trabajadores 
queretanazos. (MR) 
 
Cabeza. A partir del próximo 1 de mayo, entrará en vigor la norma técnica de competencia laboral en asesores de 
crédito,  que tendrá como obligación, certificar y formalizar a las personas cuya actividad esté relacionada con las 
inmobiliarias, para evitar los fraudes en los créditos de vivienda que se otorgan, destacó el INFONAVIT. (MR) 
 
Reporte urbano. En la colonia La Loma 9, donde se han denunciado graves problemas en las casas, tiene mucho más 
conflictos. La Señora Nayeli Gómez denuncia que se han registrado ya 4 violaciones. Resaltan que sólo hay un acceso y 
no hay vigilancia, lo que deja vulnerable a la población. En la calle de Sombrerete se pone un tianguis frente a una 
escuela y dejan el lugar muy sucio, con la basura abandonada en el camellón. Hay una coladera de banqueta a 
banqueta en Tejeda, que esta mal hace tiempo; las autoridades afirman que la arreglaron, pero en realidad sólo le 
echaron tierra.  (MR) 
 
MUNICIPIOS 
El Alcalde de Querétaro, Manuel González Valle anunció la creación de la lotería municipal, cuyas ganancias serían 
asignadas al DIF municipal. Indicó que ya se  tiene contacto con la secretaría de gobernación para los permisos 
necesarios. (MR) 
 
Cabeza. Además de la entrega de parques y jardines para el desarrollo social de las familias, el municipio de Querétaro 
está trabajando en aumentar más la vigilancia, a través de más elementos y mejor capacitación a los cuerpos policíacos, 
aseguró el alcalde queretano, Manuel González Valle. (EL) 
 
Cabeza. 750 viviendas, construirá el municipio de Querétaro para beneficiar a 3 mil personas de escasos recursos, dio a 
conocer el Alcalde Manuel González Valle, quien destacó que se efectuará una inversión de 33 mdp. También destacó 
que con este proyecto se busca elevar la calidad de vida de los queretanos. (MR) 
 
El Presidente de FECAPEQ, Salvador Plaza Leal, dio un 9.5 de calificación al Alcalde Manuel González Valle, tras de 
que éste presentará sus proyectos de desarrollo social y obras públicas. (MR) 
 
El Presidente municipal de Corregidora, Germán Borja García, dio a conocer que se invertirán más de 5 mdp en 
acciones d obra pública en la colonia Tejeda, entre las que destaca la construcción  de un auditorio, pista, andadores y 
jardines, entre otros. Señaló que en dicha zona se reforzarán las acciones a largo plazo y la inversión ascenderá a más 
de 22 mdp. (MR) 
 
Al dar a conocer que en mayo se llevará a cabo el cuarto concurso denominado “Grafiexprésate” y en el que se tiene 
prevista la participación de 150 personas, la Secretaría de desarrollo social en Corregidora destacó que se ha tratado de 
combatir el problema del graffiti y se ha avanzado en aproximadamente el 40% en este esquema que se implementó 
para ello. (MR) 
 
La Presidencia municipal de El Marqués eroga cada tres meses, 350 mil pesos en becas escolares y se contempla en la 
próxima entrega beneficiar a más de 300 alumnos, con el único requisito de tener un prom edio superior a 8. (MR) 
 
El Alcalde de Pedro Escobedo, Edgardo Piña, entregó 5 obras de infraestuctura escolar el pasado fin de semana. (MR) 
 



Jorge Rivadeneira Díaz alcalde de San Juan del Río, aseguró que su administración trabaja con un dispositivo 
constante en conjunto con PEMEX para detectar cualquier irregularidad como la toma clandestina de gasolina que se 
encontró la semana pasada y aseguró que así lo seguirán haciendo. (EL) 
 
En San Juan del Río se priorizan las multas por falta de verificación vehicular y no por falta de placas nuevas, así lo dijo 
el secretario de seguridad pública de aquel lugar Carlos Mier Montes. (EL) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
El consumo inmoderado de hidrocarburos es el motivo por el cual se está acelerando el calentamiento global y se 
registrarán las temperaturas más elevadas en los últimos cien años en México, comentó la Presidenta de la comisión de 
desarrollo sustentable en el congreso local, María de Jesús Ibarra, quien llamó a no dejarle toda la responsabilidad a las 
autoridades y a tomar conciencia de esta problemática. (MR) 
 
En Querétaro se logrará una inversión de casi 600 mdp a nivel nacional; se van a construir 110 centros de tratamientos 
básicos contra las adicciones, de las cuales 6 están en Querétaro y que es parte de la política federal en contra de este 
problema social de las adicciones. Carlos Rodríguez Ajenjo, secretario técnico del consejo nacional contra las 
adicciones, señaló que para Querétaro, también hay buenas noticias en torno a este tema. (EL)  
 
Se realiza del 24 de marzo al 2 de mayo, una campaña para que los jóvenes de 19 a 29 años acudan a los centros de 
salud a vacunarse en contra de la rubéola y el sarampión. (MR) 
 
Arrancó la primera semana de salud bucal, en la cual es necesario contar con verdaderos profesionales en odontología y 
realizar actividades de tipo preventivo en los ciudadanos, aseguró el doctor Rafael Asensio, titular de la secretaria de 
salud en el estado. (EL) 
 
Se realiza del 4 al 11 de abril se realiza la semana nacional de salud bucal, en la que se verán beneficiados más de 75 
mil alumnos, según informó el secretario del ramo, Rafael Ascencio, quien agregó que 97% de estas acciones se 
enfocarán a la prevención de enfermedades. (MR) 
 
Siguen las manifestaciones en San Juan del Río, por el cambio de equipo en el IMSS para realizar diálisis, ya que son 
286 las personas afectadas según Rocío Mata familiar de uno de los afectados; piden apoyo a las autoridades tanto 
municipales como estatales. (PC) 
 
Sondeo. Algunos niños queretanos manifestaron que no les gusta fumar y que no están de acuerdo en esto de los 
cigarros. Dicen que van a tratar de tener en un futuro inmediato, una sociedad sin vicios. (EL) 
 
Cabeza. Se estará buscando que para la problemática de los accidentes viales  en los menores de edad, el estado 
pudiera proporcionar la silla de seguridad para los niños, con ayuda de un patrocinador, sin embargo se estudian otras 
medidas, dijo el secretario de salud, Rafael Asensio. (EL) 
 
Se han destruidos en el estado 250 kilos de alimentos en malas condiciones debido a las altas temperaturas, así lo dio a 
conocer Raúl Figueroa García, director de fomento y regulación sanitaria de la secretaría de salud del estado. (EL) 
 
Al menos el 80% de la población ha padecido alguna enfermedad en los pies, una parte del cuerpo a la que no le damos 
mucha importancia. María del Carmen Ruiz Treviño, del centro podológico de Querétaro, dive que la falta de un 
calzado adecuado y una mala postura, son las causas más frecuentes. (MR) 
 
AGRICULTURA 
El Secretario general de la CNC, Juan Hernández Moreno, advirtió que el 20% de las cosechas de trigo y cebada del 
ciclo otoño-invierno, pueden ser afectadas por las altas temperaturas que se registran. Apuntó que se espera levantar 
más de 3 mil toneladas de cebada y 3 mil 500 de trigo. (MR) 
 
Cabeza. Pese a que se están presentando altas temperaturas en la entidad, lo que provoca la evaporación del agua, la 
Comisión Nacional del Agua descarta que se puedan presentar afectaciones severas en el sector agropecuario. Sergio 



Loustanau Velarde, Gerente de la comisión, apuntó que el agua almacenada en presas y bordos, alcanzará para sacar 
adelante las cosechas y para el mantenimiento del ganado. (MR) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Alcalde Manuel González Valle aseguró que se identificó al menos a uno de los agresores del policía Celestino 
Morales. (MR) 
 
Se detuvo a los 2 agresores del policía municipal, Celestino García Molina, quien fue brutalmente apuñalado dentro del 
módulo de seguridad de la colonia San Pablo, así lo dio a conocer Alejandro Echeverría Cornejo, director de la policía 
investigadora ministerial, quien presentó a Iván Salvador García Rivera, herrero de 37 años de edad y a José Eduardo 
Hernández González, apodado el trucas, desempleado y de 25 años de edad, como los responsables de haber 
apuñalado con una arma punzo cortante al agente de la guardia municipal, el pasado miércoles. (EL) 
 
La Procuraduría General de Justicia informó que Iván Salvador y José Eduardo fueron detenidos como responsables de 
la muerte del policía Celestino García. (MR) 
 
La mañana de este sábado falleció el policía de la guardia municipal, Celestino García Molina, quien fuera apuñalado 
en el interior de un módulo de seguridad en la colonia San Pablo el pasado 2 de abril. La Secretaría de Seguridad 
Pública informó que el elemento de la corporación que recibió más de 10 puñaladas, dejó de existir a las 6:50 de la 
mañana. (MR) 
 
Se llevó a cabo la ceremonia de honor en memoria del policía Celestino García Molina quien falleció en el cumplimiento 
de su deber. A está ceremonia asistieron 180 elementos de diversas corporaciones policiacas. (EL) 
 
La familia del policía Celestino García Molina, va a recibir un apoyo económico de 250 mil pesos, más la pensión, esto 
lo dio a conocer el alcalde capitalino Manuel González Valle, luego de la ceremonia que se llevó a cabo en la 
delegación Santa Rosa Jáuregui en Querétaro. (EL) 
 
Durante la reunión de procuradores de la zona centro, que incluye 7 Estados, se acordó construir un modelo de 
ministerio público que será llevado a la reunión nacional, anunció el Procurador queretano, Juan Martín Granados 
Torres. (MR) 
 
Se habla de una campaña a favor de la tolerancia, se requiere, dijeron algunos jóvenes, que se fomente este tipo de 
actitudes de respeto, honestidad. El titular de la comisión estatal de los derechos humanos, Adolfo Ortega Osorio 
retomó esta causa importante a favor de la tolerancia. (EL) 
 


